

Oh ! combien de jeunes âmes ont fait de tristes naufrages ! Combien qui ont scandalisé et qui perdent ainsi toute estime dans l'opinion du monde qui, tout en les flattant, les juge au fond du cœur avec une impitoyable sévérité ! Combien d'édification, au contraire, les jeunes personnes modestes apportent au milieu du monde où elles répandent la bonne odeur de Jésus et glorifient leur mère céleste ! Aimable vertu de la modestie chrétienne ! Un pieux moraliste a pu dire d'elle avec beaucoup de vérité : " C'est l'ange gardien de la jeune fille rendu sensible, comme l'entourant d'une auréole lumineuse et douce. C'est l'éclat de cet ange qui fait baisser le regard des profanes, revêt la jeune fille d'un reflet qui rappelle le ciel, et attire l'affection. C'est que la modestie n'est pas au dehors, elle n'est pas une qualité purement extérieure, elle est dans le cœur, où elle réside avec l'innocence, sa compagne inséparable ; et de là elle fait rayonner la grâce comme le soleil fait rayonner la lumière.

Les saints livres promettent encore aux jeunes personnes modestes d'autres privilèges que le livre des proverbes résume en un seul verset. L'effet de la modestie, y lisons-nous, c'est la crainte de Dieu, la richesse, la gloire et la vie. *Pro. ix.* Quatre précieux avantages que nous ne saurions acheter trop cher : la modestie, en effet, conserve dans l'âme de la jeune fille chrétienne, la crainte de Dieu, cette vertu qui,